

BREVES NOTICIAS DE ECONOMÍA



Ecopetrol

Parque solar entra a operar

Con la puesta en marcha del Parque Solar Castilla, en Castilla La Nueva, Meta, Ecopetrol dio un paso más en las energías renovables. “Solo en su autoconsumo, la petrolera estatal se compromete a desarrollar 300 megas de energías renovables no convencionales para el 2022”, según dijo el presidente Iván Duque al inaugurar el parque. La potencia instalada del lugar es de 21 megavatios, equivalente a la capacidad para energizar una ciudad de 27.000 habitantes. La inversión es de US\$ 20 millones.